

PRIE DE L'ABONNEMENT.

Edition Quotidienne.

POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$4.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.10 \$7.35 \$3.75 \$1.25

Le Numéro



Cinq Sous

PRIME DE L'ABONNEMENT.

Edition Hebdomadaire.

Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$2.00 \$1.50 \$1.00 75 cts
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$3.00 \$2.00 1.50

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 6 FEVRIER 1901.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.
323 rue de Chartres,
Entre Oonti et Bleuville.

Entered at the Post Office at New Orleans, La., as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUITS DE 70 CENTES LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHEES

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles Américaines

Une proclamation de Mme Carrie Nation.

Proclamation de Mme Carrie Nation. Topeka, Kansas, 5 février.—Au poste de police Mme Nation a été inscrite dans la catégorie des "bribeurs". Les autres femmes ont été mises en liberté.

Accusations portées contre Mme Nation pour l'attaque du café Uzi que, hier après midi, sur la rue Si-tieme a été retirée.

Les débats de l'affaire de Mme Nation ont été renvoyés à jeudi, l'accusation portée contre elle étant "incitation à une émeute".

Mme Nation a lancé aujourd'hui la proclamation suivante aux enfants des écoles de Topeka: Mes chers petits enfants, Je vous envoie mes salutations et je vous demande de m'aider à détruire ce qui se trouve dans les rues et est protégé par la police et les fonctionnaires de la ville pour détruire mes chers. Je veux que chacun de vous, petits, ramasse une pierre et brise les vitres des fenêtres de ces autres infernaux. Vous ferez votre devoir et vous inscrirez vos noms sur les pages d'une renommée immortelle et vous placerez du côté de Dieu et de l'humanité.

Toujours la même obscurité dans les affaires d'Afrique.

New York, 5 février.—Il devient de plus en plus évident que les Boers qui ont envahi la Colonie du Cap ont joué leur dernier atout. Ils ne peuvent faire aucun mal dans ce pays et il semble que Hertzog a abandonné toute tentative de couper les communications des Anglais.

Les autorités militaires sont anxieuses de savoir quels sont les mouvements de De Wet.

Suivant les derniers rapports, il était au sud de De Wetsoep et l'on craignait que le terrible chef de guerillan ne traversât la rivière Orange.

On est peu satisfait de la situation des Anglais dans le Transvaal; les attaques du poste de Modderfontein causent quelque inquiétude.

Costume de Grande Toilette...

"Meilleur" veut dire ici qu'il n'y a rien de meilleur—nos meilleurs costumes de soirée tout faits vous coûteront \$35. La qualité suivante est de \$25.

Les deux sont doublés de soie et paraissent avoir été faits sur commande parce qu'ils sont faits par des tailleurs de premier ordre pendant la morte saison.

Costumes Traxedo. Gilets Blancs pour Soirée. Chemises, Cois, Cravates, Manchettes.

Notes: A peu près 25 Habits et Gilets ont été réduits à \$7 et \$10. Leur seul défaut est qu'ils sont de la saison dernière.

Mayer Israel & Cie

Coin St-Charles et Commone. 27 Jan.—1m.—Dim Mar Vec

La boxe dans l'Illinois.

Egin, Illinois, 5 février.—La bataille entre les pugilistes Croake et Jackson, que le gouverneur Yates avait interdit hier à Belvidère, a eu lieu à Gilberte, comté de Kane, de bonno heure ce matin. Un train spécial portant cinq cents spectateurs arrivés au village quelques minutes après minuit. Une salle a immédiatement été louée et la lutte a commencé.

Il n'y a dans le village d'autre agent de l'autorité que le marshall, et il n'y a pas eu d'intervention. Croake a été montré agressif dans les sept premiers passes, mais il a faibli et a été finalement mis hors de combat à la douzième.

Séances de Cabinet à Washington.

Washington, 5 février.—A la séance d'aujourd'hui les membres du cabinet ont de nouveau discuté le nombre de soldats à laisser en Chine. Il a été décidé de ne pas changer pour le moment l'effectif actuel.

Des logements confortables sont préparés pour les soldats américains qui, à moins de changements imprévus, passeront l'hiver à Pékin.

La question d'une session extraordinaire du Congrès est toujours ouverte, mais on exprime l'opinion que si la loi Spooner relative aux Philippines est votée une session extraordinaire pourra être évitée, surtout parce qu'il semble douteux que la constitution cubaine soit adoptée à temps pour que le Congrès puisse agir, même qu'il siégeait après le 4 mars.

Mais si aucune décision n'est prise sur le projet de loi Spooner les membres du Congrès seront appelés, croit-on, en session extraordinaire.

Au cours de la séance les promotions de hauts officiers de l'armée ont été discutées avant d'être envoyées au Sénat.

Quelques modifications ont été faites.

Le président McKinley a pris une mesure exceptionnelle et remarquable au sujet de la nomination du général Miles au grade de lieutenant-général. La question a été mise aux voix. Le résultat du scrutin a été en faveur de la nomination, qui a été alors envoyée au Sénat.

Suicide d'un fonctionnaire de légation.

Washington, 5 février.—Une dépêche de M. Hunter, ministre des Etats-Unis au Guatemala, annonce que Sidney B. Everett, secrétaire et chargé d'affaires de la légation, s'est suicidé hier en s'envoyant une balle dans la bouche. Il était malade de puis longtemps et on suppose qu'il s'est tué dans un accès momentané de folie.

M. Everett, du Massachusetts, était le fils d'un ancien chef du bureau diplomatique au département d'Etat.

Les médecines dans le Missouri.

Jefferson City, Missouri, 5 février.—Le Sénat du Missouri a adopté aujourd'hui une loi interdisant aux médecins du dehors de pratiquer dans l'Etat par procuration.

D'après cette loi les médecins du dehors doivent être présents à leurs cabinets de consultation dans le Missouri.

LES MESSAGES DU Roi Edouard.

New York, 5 février.—Une dépêche de Londres à la "Tribune" dit: Toujours plein de tact, le roi Edouard a frappé juste, quand dans des messages à ses sujets lointains des colonies britanniques il a déclaré qu'il suivrait l'exemple que lui avait donné sa mère, tout cela a reçu l'approbation générale. Le roi actuel connaît les colonies mieux qu'aucun des souverains qui l'ont précédé sur le trône d'Angleterre, et il compte sur leur loyauté et il n'appréhende aucun désappointement à cet égard.

Ses messages à la nation anglaise, aux princes et au peuple indien respire le même esprit que son message au peuple de la Grande-Bretagne.

Il rappelle que la reine Victoria a été la première souveraine britannique qui ait pris directement l'administration des affaires indiennes et que le roi, en qualité de prince de Galles, a visité ces pays, il y a d'assez nombreuses années.

Le message fera sans aucun doute une grande impression sur les esprits et sur les imaginations des peuples de l'Inde et raffermira encore leur vieille loyauté.

Il se fait de grands préparatifs pour l'ouverture du Parlement que le Roi présidera en personne, le jeudi de la semaine prochaine.

On n'a encore rien arrêté quant au cérémonial à observer à cette occasion; mais la cérémonie sera évidemment d'une solennité exceptionnelle.

Tempête sur la côte de Virginie.

Atlanta, Georgie, 5 février.—Dépêche spéciale de Norfolk, Virginie, au "Journal": Une violente tempête du nord-ouest fait rage entre le cap Henry et le cap Hatteras. Le vent a atteint une violence de quarante milles à l'heure. Dans cette ville il soufflait à trente-six milles à l'heure. Un grand schooner à trois mâts demanda des secours à trois milles et demi du poste de sauvetage du cap Henry. Il est en danger d'être jeté à la côte.

Bruit du mariage de l'empereur François Joseph.

New York, 5 février.—Une dépêche de Paris au "World" annonce que le "Siccle" a publié un long article à propos du prétendu mariage

Le prochain mariage de la Reine Wilhelmine.

New York, 5 février.—Une dépêche de La Haye, à la "Tribune", parle de la similitude des carrières de la reine qui vient de mourir et de la reine actuelle, Wilhelmine de Hollande.

Comme Victoria, Wilhelmine, après être montée sur le trône, elle a attendu 3 ans avant de se marier avec un prince allemand.

Suivant toutes les apparences, le nouveau mariage aura lieu; à trois jours, du 6ème anniversaire du mariage de la reine Victoria dans la chapelle royale de St. James. Il y a eu les mêmes conversations à propos de la naturalisation et des annuités à accorder au Prince Consort et il faut s'attendre aux mêmes difficultés sur les questions de préséance et d'étiquette.

Le duc de Mecklenbourg-Schwérin est un prince allemand et les enfants hollandais de la Reine sont té. jaloux de leur indépendance. Ils craignent d'être absorbés par l'Allemagne; ils l'ont déjà prouvé. Les Hollandais sont actifs et démocrates et ils ne sont pas des aristocrates enthousiastes. Ils veulent faire opposition à son intervention dans les affaires.

Depuis la publication des bans du mariage, le prince a été l'objet de nombreuses attaques.

Les cérémonies de mariage ont été ajournées par suite de la mort de la reine Victoria et bon nombre d'invités ne pourront pas assister aux noces, en raison du deuil actuel.

Le mariage sera probablement célébré, jeudi, dans la salle blanche du Palais et sera reproduit dans l'église où elle a assisté aux offices divins depuis son enfance.

Loandis.

Boston, Massachusetts, 5 février.—Un incendie a dévoré l'étage supérieur de la bâtisse de la 1ère Banque Nationale, rue State. La perte s'élève à \$50,000. Une bâtisse con-

La question de la dette cubaine.

New York, 5 février.—Le sénateur Frye, du Maine, président par intérim du comité des affaires extérieures et membre de la Commission Américaine de Paix qui a fonctionné à Paris, travaille en ce moment à alléger singulièrement la dette cubaine. Voici ce qu'il aurait dit, suivant une dépêche envoyée à la "Tribune":

D'abord, la dette imposée à Cuba par l'Espagne avant l'intervention américaine, était de \$600,000,000 à \$700,000,000, et non de \$500,000,000. Comme on l'a souvent avancé, on a fait de grands efforts à Paris pour faire insérer dans le traité une clause pour le paiement de cette dette. C'est ce que nous ne devons ni ne pouvons faire.

Ce que nous avons à tenter maintenant, en faveur de Cuba, c'est de faire complètement repudier cette dette. Si nous n'agissons pas ainsi, Cuba va se trouver sous le poids d'une dette qui l'écrasera dès le commencement.

Cuba ne peut pas payer la somme assésée sur les revenus, bien que l'Espagne et la France qui détiennent maintenant la presque totalité des biens soient résolues à demander le paiement plein et entier de la dette, quoi qu'elles aient achetée à vil prix aussitôt que Cuba sera déclarée indépendante. Mais j'ignore le moyen de faire insérer dans la Constitution une complète repudiation de cette dette. Ce sont les événements qui décident de cette question.

Il est certain que le Congrès ne peut approuver, rejeter ou modifier la constitution. La résolution Teller l'interdit.

Le sénateur Gallinger a dit de son côté: Nous avons affranchi Cuba, nous sommes, par conséquent, responsables de son avenir. Mais les Cubains n'ont pas inséré dans leur constitution un seul mot qui indique qu'ils nous doivent leur affranchissement.

Supposons que Cuba soit attaquée par la France ou l'Espagne; elle s'adresserait à nous pour la sauver, soit avec notre argent, soit avec le sang de nos hommes, et il nous faudrait nous excuser.

Il faut donc qu'il y ait dans la constitution un article reconnaissant le droit des Etats-Unis d'intervenir dans les affaires générales de Cuba.

Proclamation de l'Equateur.

San Francisco, 5 février.—Perry M. de Leon, consul général des Etats-Unis à Guayaquil, Equateur, est en ce moment à San Francisco en route pour Washington. Il affirme que l'Equateur offre un vaste champ à l'industrie américaine. Jusqu'ici, l'esprit d'entreprise y était absent. Il a fallu l'avènement du chemin de fer de Guaya-

La Grippe

Le Tonique Mariani célèbre dans le monde entier POUR LE CORPS ET LE CERVEAU

Depuis 1843, est recommandé par la Profession Médicale. Ses effets sont immédiats durables efficaces agréables

Refaites les substitutions. Chez les Pharmaciens partout.

Maladie de Miss Nethersole.

New York, 5 février.—Mlle Olga Nethersole, l'actrice est très sérieusement atteinte de la grippe. Des rumeurs alarmantes ont couru hier sur son état. Le médecin a ordonné un repos complet, pendant une semaine.

La comtesse de Castellane vend une partie de ses propriétés.

New York, 5 février.—On lit dans le "World": La comtesse de Castellane a vendu sa part dans plusieurs de ses propriétés à New York, pour tirer son mari des difficultés financières où il se trouve. C'est son frère Edwin qui est devenu l'acquéreur.

La comtesse avait un sixième dans les propriétés, sa part comme une des filles de Jay Gould. C'est la première des enfants de Gould à se défaire d'un bien acquis par le père.

Les timbres du revenu posés sur les actes de vente indiqueraient qu'elle n'a touché en tout que \$43,500; mais la valeur réelle de ses propriétés s'élève au moins au double de cette somme.

La République de l'Equateur.

San Francisco, 5 février.—Perry M. de Leon, consul général des Etats-Unis à Guayaquil, Equateur, est en ce moment à San Francisco en route pour Washington. Il affirme que l'Equateur offre un vaste champ à l'industrie américaine. Jusqu'ici, l'esprit d'entreprise y était absent. Il a fallu l'avènement du chemin de fer de Guaya-

Vente de Pianos en Janvier. Le prix des pianos ici est plus bas que jamais. Pendant cette vente spéciale en janvier vous pouvez acheter ici des pianos à des prix qui sont une révélation. Vous vous demanderiez quel profit nous pouvons faire, si seulement vous voyiez ces bons pianos, au son doux, aux prix actuels. Mais peu importe, il y a des raisons pour cela. Pianos Mauthner à l'abri de l'humidité. La Pianola et l'Exhibition. Philip Werlein, Ltd 614-616 RUE DU CANAL, Nouvelle-Orléans.



Palmier planté par Georges Washington.

Ce vieux palmier est actuellement exposé à Philadelphie. Il appartient à Mme George B. Wilson qui possède des documents prouvant l'authenticité de l'arbre et sa valeur historique. Mme Wilson a acheté cet arbre à la succession Erastus Corning, à Albany, N. Y., où il était depuis 1874. Jusqu'en 1873 il était resté dans la serre de Mount Vernon. A cette époque un incendie le détruisit et le palmier fut vendu à un fleuriste de New York, qui le revendit à la famille Corning. Ce palmier est un superbe spécimen de cycas revoluta ou sagou, dont les beaux spécimens sont très rares.

OBSTRUCTIONS.

Ni Coupure ni Douleur ni Dissoute et écartée Pour Toujours. Image of a man's face.

Quel que soit le temps pendant lequel vous avez souffert de varicocèle, ou par combles de douleurs vous avez été déçu par le traitement et ne pouvez obtenir un résultat satisfaisant sans douleur. Il faut complètement détruire les vaisseaux et éliminer le sang vicié. Le traitement est simple et ne cause aucune douleur. Le sang vicié est éliminé par un processus naturel et sans douleur. Le traitement est simple et ne cause aucune douleur. Le sang vicié est éliminé par un processus naturel et sans douleur.

Je suis heureux de recommander le VARIOCOËLE, L'EMPOISONNEMENT SYPHILITIQUE DU SANG, LA DÉSILITE NERVEUSE, L'ÉLÉPHANTIASIS, LE SCROFULISME, LE TUBERCULE, LA GONORRÉE, LA VÉNÉRIE, LA SYPHILIS, LA LÉPTE, LA MALADIE DE LA VIEILLE, LA MALADIE DE LA JEUNESSE, LA MALADIE DE LA FEMME, LA MALADIE DE L'ENFANT, LA MALADIE DE L'ADOLESCENT, LA MALADIE DE L'ADULTE, LA MALADIE DE LA VIEILLE, LA MALADIE DE LA JEUNESSE, LA MALADIE DE LA FEMME, LA MALADIE DE L'ENFANT, LA MALADIE DE L'ADOLESCENT, LA MALADIE DE L'ADULTE.